

Je fais suite au courrier de la mairie.

Chaque enseignant va poursuivre la continuité pédagogique en distanciel via Classroom comme c'est le cas depuis le 16 mars.

Certains enfants sont concernés par cette nécessité de reprise. Il faut rappeler que cela se fait sur la base du volontariat des parents.

Les enfants prioritaires pour l'accueil sont :

- les enfants de personnels indispensables à la gestion de crise (corps médical, police, pompiers, éboueurs, caissiers,...),
- les enfants de personnes qui interviennent dans la réouverture de écoles (enseignants, ATSEM, AESH, transport, personnel communal...)

Les enfants qui ne sont pas prioritaires, mais dont les parents n'ont pas d'autre possibilité que de les faire accueillir doivent se faire connaître. Afin que je puisse faire remonter à ma hiérarchie, le nombre d'enfants concernés, tout sachant que l'accueil ne se fera pas sur les écoles de Boissy-Le-Cutté.

Les enfants devront respecter toute la journée des règles sanitaires très strictes.

Tout le monde doit prendre conscience qu'il s'agit d'un « confinement » en collectivité qui sera donc compliqué à mettre en place et à vivre au quotidien.

A partir du 2 juin, les mesures de confinement seront réévaluées et nous vous en informerons le moment venu.

Maintenant que vous êtes en possession de toutes les informations, merci de nous faire parvenir votre décision le plus rapidement possible afin que nous puissions nous organiser. Si vous vous engagez ou non à mettre votre enfant, il faudra bien évidemment tenir cet engagement.

**Merci de nous renvoyer votre réponse par mail (0911849r@ac-versailles.fr) ou via classroom de votre enfant (en commentaire sous cette publication) avec la phrase qui vous correspond AVANT LUNDI 4 MAI MIDI:**

- 1) Mon enfant est prioritaire et je souhaite qu'il soit accueilli : (précisez en quoi votre enfant est prioritaire).
- 2) Mon enfant n'est pas prioritaire mais je souhaite qu'il soit accueilli.
- 3) Je ne souhaite pas que mon enfant soit accueilli.

Je reviendrai vers vous dès que j'aurai de nouvelles informations.

Comptant sur votre compréhension face à cette crise sanitaire inédite.

Céline FORTIN  
Directrice